
                               Déjeuner ANOCR47 du 20 juin 2024 à Buzet sur Baise

Bonjour à vous tous. 

Une fois de plus, nous pouvons adresser grand merci à notre secrétaire Marie-Jo 
SEGUIN et à notre trésorier  Michel SEGUIN qui  ont œuvré pour que nous passions 
un agréable moment dans un cadre que nous connaissons déjà. 

Je remercie sincèrement de leur présence les membres présents qui traversent des 
moments difficiles et nous avons une pensée pour ceux qui ne peuvent plus se joindre à 
nos rencontres. 
Je vous souhaite un agréable été et nous nous retrouverons maintenant à la rentrée.
   
Les membres du bureau travaillerons maintenant pour l’organisation de la  prochaine 
« réunion bilan annuelle » (ex AG) qui sera programmée au mois d’octobre. 
Comme vous le savez, je cesserai d’assurer les fonctions de président de notre 
groupement que j’occupe depuis six années et je ferai appel à candidature dans un futur 
proche.
Grâce à l’ANOCR47, des liens amicaux se sont tissés entre nous tous et il serait 
souhaitable qu’ils perdurent dans l’intérêt général. Le poste de président ne nécessite 
aucune compétence particulière seulement un peu de disponibilité, les piliers de 
l’association étant la secrétaire et le trésorier que sont Marie-Jo et Michel SEGUIN qui 
acceptent volontiers de poursuivre leurs fonctions.

Levons maintenant nos verres à l’ANOCR47. Bonne journée à  tous.
_________

L’Ile aux bateaux  à Buzet sur Baïse.

Et bien oui,  Maîtres de l’heure, du choix 
du restaurant, du choix du menu etc..
Humblement je le reconnais, nous n’avons 
pas été maîtres de la Météo…
Qu’à cela ne tienne, cette pluie si bénéfique 
pour le cadre champêtre sur lequel nous 
nous sommes réunis n’a pas refroidi la 
chaleureuse ambiance, notre amitié sincère, 
le bonheur de se retrouver avant les 
vacances d’été. 
Le partage d’idées, allait bon train et, sous 
nos parapluies nous avons pris le chemin du retour, sans avoir croisé le moindre 
gastéropode. Je pense que notre parcours ne devait pas être son préféré, ou peut-être a t-
il eu crainte d’être sur notre prochain menu !
Nous n’avons pas pris de photo la luminosité ne nous l’a pas permis.
Belles vacances à tous.


